



Sébastien Brack : Un profil international

Sébastien Brack, âgé de 36 ans, franco-suisse de naissance, incarne bien la Genève internationale à laquelle appartient, directement ou indirectement, beaucoup de compatriotes.

Après avoir grandi de par le monde, il a étudié les sciences politiques à Lausanne, les relations internationales à Oxford et la diplomatie à Vienne. Il a rejoint une organisation internationale basée à Genève en 2002 pour laquelle il a travaillé au Proche-Orient, en Afrique et en Asie. De retour au siège en 2010, il a choisi de s'engager dans la vie publique.

« Pourquoi ai-je accepté d'être le suppléant de Claudine Schmid ? »

« Je me suis rendu compte que je pouvais me rendre tout aussi utile ici qu'au bout du monde. Notre "vieille" France, comme l'Europe en général, a besoin de toutes ses forces vives.

Nous assistons aujourd'hui à un basculement du monde. La montée de nouvelles puissances non occidentales est une formidable aubaine, créant de nouvelles richesses et de nouveaux marchés pour nos entreprises, mais elle constitue aussi un défi à relever.

Pour rester parmi les pays qui comptent dans le monde, la France doit impérativement recommencer à produire davantage de richesses qu'elle n'en dépense.

À force d'emprunter sur les marchés, nous en sommes devenus dépendants. Ils nous sanctionneront et les puissances émergentes remettront en question la rente politique que nous tirons de notre grandeur passée si nous ne prenons pas les mesures nécessaires.

Il faudra une droite forte à l'Assemblée nationale pour imposer cette vérité et faire contrepois à la gauche.

Claudine Schmid connaît les dossiers concernant les Français de Suisse. Jouissant de l'appui de l'UMP, elle saura défendre vos intérêts et porter votre voix à l'Assemblée. »

Euro Conseil Edition - 42 avenue Verdier - 92120 Montrouge.

Élections législatives des 3 et 17 juin 2012

Pour une droite forte à l'Assemblée nationale



Claudine
SCHMID
Votre candidate

Sébastien BRACK
Suppléant



« La Suisse nous réunit,
la France nous unit. »

c.schmid@claudine-schmid.ch
ou www.claudine-schmid.ch
Tél. : 079 330 01 93





Chevalier de la Légion d'honneur et Officier de l'Ordre national du Mérite

Installée en Suisse depuis 1982, je suis au service de mes compatriotes depuis de longues années. D'abord active dans le cadre associatif, je suis élue conseiller à l'Assemblée des Français de l'Étranger (AFE) depuis 2000 et suis vice-présidente de l'Union des Français de l'Étranger pour le monde.

J'ai aussi présidé l'Union des Français de Suisse et ai été vice-présidente de l'AFE présidée par le ministre des Affaires étrangères.

Vous représenter à l'Assemblée nationale sera une nouvelle étape dans ce parcours à votre service. Le siège de député me permettra de faire aboutir, grâce à une législation adaptée, des dossiers sur lesquels je travaille déjà.

Je suis mariée à un Suisse depuis 30 ans et mère de famille. J'ai élevé nos trois enfants en parallèle à mes activités associatives et politiques.

Une présence de tous les instants

Élue à l'Assemblée des Français de l'Étranger (AFE) et présidente d'associations de Français je suis à vos côtés et vous défends en ayant systématiquement assisté aux réunions à Paris et en Suisse.

Ma vie associative très active m'a permis d'être à votre contact quotidiennement, au travers de réunions, par téléphone ou par internet. Je me suis rendue auprès de chacun de nos compatriotes qui avait besoin d'assistance, quel que soit son canton de résidence.

Résolutions de dossiers

J'ai posé de nombreuses questions écrites et orales aux différents ministères pour résoudre des situations personnelles difficiles et délicates.

Pour un meilleur accueil dans nos écoles

J'ai été à l'écoute des parents et des chefs d'établissements. Par ailleurs, j'ai demandé et obtenu des subventions parlementaires en faveur de nos deux écoles conventionnées.

Information hebdomadaire

Par la lettre électronique *Claudine Schmid informe* vous avez été tenus au courant de tout ce qui concernait notre communauté de Français de Suisse : textes législatifs, fiscalité, social, enseignement, emploi ou vie sociale.

Droite

C'est parce que mon engagement est intègre et reconnu que l'UMP m'a accordé son investiture et me fait confiance pour vous représenter à l'Assemblée nationale.

Nous qui profitons en Suisse de la prospérité qui découle d'une administration allégée, d'une durée du temps de travail en adéquation avec la réalité économique, d'un code du travail favorisant l'emploi, d'un cadre légal et réglementaire stable propice à l'essor économique, du frein à l'endettement et de la consultation par référendum ;

Nous qui refusons d'être punis fiscalement du fait de notre résidence en Suisse ; Nous devons être représentés par une élue qui défend avec vigueur les mêmes valeurs. Une élue qui pourra faire appel à un parti important pour appuyer et faire aboutir vos dossiers.

Fiscalité

Pour mettre un coup d'arrêt à la stigmatisation des Français de Suisse, je préconise le maintien de la convention fiscale en l'état et l'application de tous ses articles, ce qui de plus nous protégera de l'imposition punitive souhaitée par la Gauche.

Poursuivre le travail de proximité

Élue par vous, je serai en contact avec les postes consulaires et diplomatiques pour veiller à ce que notre communauté ait toute sa place dans les rouages de la République et toute la considération qu'elle mérite de la part de l'administration française et suisse.

Élue pour vous, je vous accompagnerai, vous épaulerai et vous défendrai dans vos

contacts nationaux et auprès des pouvoirs publics de notre pays.

Je tiendrai des permanences régulières dans toute la Suisse et au Liechtenstein.

Développer l'accès à l'enseignement français

Pour les parents qui choisissent un enseignement français pour leurs enfants, je soutiendrai la Prise En Charge (PEC), demanderai une révision du financement des écologies et veillerai à étendre l'offre éducative en plaçant nos écoles sous l'autorité du ministère de l'Éducation nationale.

Santé

Il me tient à cœur que vous ayez, comme les Français résidant au sein de l'UE, la liberté de choisir votre lieu de soin. Pour cela je travaillerai à l'accélération de la reconnaissance du règlement européen 883/2004 pour que vous puissiez vous faire soigner indifféremment en France ou en Suisse.

Simplifications administratives

J'œuvrerai en faveur de la simplification de vos démarches administratives, notamment avec les caisses de retraite et l'administration consulaire, selon les propositions que j'ai faites dans le rapport rendu en mars 2012 au Ministre des Affaires étrangères et européennes en ma qualité de rapporteur général de la commission de l'UE de l'AFE.

Vous vous êtes mobilisés pour voter à 62 % pour Nicolas Sarkozy.

Restez mobilisés pour faire de moi votre députée.



Ministre de l'Éducation Nationale

Mme Nicolas Sarkozy

Mme Bernadette Kieffer

Votez par internet du mercredi 23 mai (12h) au mardi 29 mai (12h)

Votez par correspondance : date limite de réception de votre enveloppe par le consulat